
 

過去の理事会議事録 
（R4︓2022 年度〜   ） 

 
[令和 4 年度（2022 年度）】 

第 12 回理事会議事録 
 
１ 開催日  令和５年３⽉１４日（⽕） １８時００〜１８時４０分 
２ 開催場所 下松工業会館３階和室 
３ 出席者 理事総数 １５名 
        出席理事  ７名 
       監事総数   ３名 
       出席監事   ３名  
４ 議  ⻑ 内⼭会⻑ 
５ 議  題 
   定刻、定款３３条の規定により内⼭会⻑が議⻑になり、議⻑から本日の理事会は第３４条により定足数に達 
しており、適法に成⽴したので開催の旨を宣言し、議事に入った。 
（１）決議事項 
   第１号議案 令和５年度収⽀予算(案)について、議⻑から第１号議案が上程された。 
（説明内容）事務局より添付資料に従い次の説明があった。 
   先⽉の理事会で令和５年度予算案が承認されたが、コロナ収束の方向で⽀部活動も再開される⾒通しとなっ 
   た。そのため旅費交通費及び交際費を⾒直した。予算⾦額は当年度予算と同額に修正した。審議をお願いす 
   る。 
（質疑内容）特になし 
（結  論）事務局説明について承認を求めたところ、全会一致で承認された。 
   第２号議案 令和５年度定時総会の運営（開催方式）の確認について、議⻑から第２号議案が上程された。 
（説明内容）事務局より次の説明があった。 
   ５⽉１３日開催の令和５年度定時総会については、すでに前⽉までの理事会で協議していただいたが、未定 
   であった運営委員と⺟校吹奏楽部演奏が確定した。 
  運営委員は東洋鋼鈑⽀部で司会を藪⽥正⼰⽀部⻑（Ｍ62）、議⻑を宮⽥健一氏（Ｍ63）、書記を椎木

隆裕氏（CH９）にお願いする。 
   吹奏楽部演奏は担当の松永先生から了解が得られた。審議をお願いする。 
（質疑応答）総会当日は⺟校のテスト期間中であり、吹奏楽部生徒保護者の承認を得る必要があることを了承 
   願 いたいとの意⾒が出された。 
（結  論）事務局説明で承認を求めたところ、全会一致で承認された。 
   但し吹奏楽部演奏が中止の時は DVD 上映等で対処する。 
   第３号議案 定期監査について、議⻑から第３号議案が上程された。 
（説明内容）事務局より次の説明があった。 
   会計監査を令和５年４⽉１１日（⽕）１７︓３０から実施したい。 
（質疑応答）清水監事、東監事から了解との意⾒が出され、徳原監事からは当日の日中にお願いしたいとの意 
   ⾒が出された。 
（結  論）監事意⾒の内容で実施することで承認を求めたところ、全会一致で承認された。 



   第４号議案 新着任教諭の歓迎会について、議⻑から第４号議案が上程された。 
（説明内容）内⼭会⻑より下記の説明があった。 
   ⺟校の状況は出席するとすれば、校⻑先生を含め 10 名程度。また⺟校の歓送迎会は 4 ⽉ 14 日で計画され

ているが確定ではない。審議をお願いする。 
（質疑内容）下記の意⾒が出された。 
   ・⺟校の歓送迎会が中止となれば、当会も中止すべきでは 
   ・部活等考慮すると開催日は４⽉末下旬の⽕、水、木曜日が良い 
   ・会場はきらぼし館となるので予約が必要 
   ・役員は全員の参加が望ましい 
   ・会費は・・・。 
   ・昨年は実施しておらず、該当教諭を含め招待したら良いと思う 
（結  論）開催は会場予約の関係で４⽉２６日(水)１８時３０分からきらぼし館とする。 
   会費は新着任教諭は招待とし、役員等からは徴収する。但し⺟校の歓送迎会が中止となった場合は、当会も 
   中止することで承認を求めたところ全会一致で承認された。 
   第５号議案 各委員会の活動について、議⻑から第５号議案が上程された。  
（説明内容）浅谷広報ホームページ委員より次の説明があった。 
   ⽀部近況状況を掲載する予定で、地域⽀部を選定し、その寄稿依頼文を３⽉末に発送、締め切りを５⽉末で 
   計画した。依頼⽀部は東京、関⻄福岡等１３⽀部。審議をお願いする。 
（質疑内容）特になし 
（結  論）浅谷委員⻑の説明について承認を求めたところ、全会一致で承認された。 
 
   以上を持って、すべての議案の審議を終了したので、１８時４０分、議⻑は閉会を宣言し解散した。 
 
 

第 11 回理事会議事録 
 
１ 開催日  令和５年２⽉２１日（⽕） １８時００〜１９時２０分 
２ 開催場所 下松工業会館３階和室 
３ 出席者 理事総数 １５名 
        出席理事 １０名 
       監事総数   ３名 
       出席監事   １名  
 
４ 議  ⻑ 内⼭会⻑ 
５ 議  題 
   定刻、定款３３条の規定により内⼭会⻑が議⻑になり、議⻑から本日の理事会は第３４条により定足数に達 
   しており、適法に成⽴したので開催の旨を宣言し、議事に入った。 
（１）決議事項 
   第１号議案 令和５年度定時総会案内文及び委任状について、議⻑から第１号議案が上程された。 
（説明内容）事務局より次の説明があった。 
   総会案内を会費納入者及び令和元年以降の卒業生に送付したい。対象は約 1500 名で郵便代が 21 万円

必要となる。また信書に該当すればゆうメール便が使えずさらに費用がかさむ。送付対象者及び費用、案内状



文面について審議頂きたい。 
   なお総会実⾏委員会を３⽉１７日１８時から開催するので委員の方は出席をお願いする。 
   （質疑内容）特になし 
（結  論）事務局説明について承認を求めたところ全会一致で承認された。 
   第２号議案 令和５年度定時総会歴代校⻑へのご案内について、議⻑から第２号議案が上程された。 
（説明内容）事務局より次の説明があった。 
   例年総会懇親会に第１７代兼⽥校⻑以降の方に案内を差し上げている。令和５年度総会も例年通りでよろ

しいか審議をお願いする。 
（質疑応答）特になし 
（結  論）例年通りの案内で承認を求めたところ、全会一致で承認された。 
   第３号議案 新着任教諭の歓迎会の日程について、議⻑から第３号議案が上程された。 
（説明内容）事務局より次の説明があった。 
   過去３年間は中止したがそれまでは４⽉末に開催していた。今年度の開催について審議頂きたい。 
（質疑応答）ゴールデンウイーク明けには、コロナ感染対策も緩和される⾒込みだが、学校の方針が現時点で 
   は不明。学校側の意向が重要であり、すぐには結論を出せないとの意⾒が出された。 
（結  論）内⼭会⻑に学校側の意⾒を打診して頂くことで承認を求めたところ、全会一致で承認された。 
   第４号議案 令和５年度事業計画(収⽀予算)について、議⻑から第４号議案が上程された。 
（説明内容）内⼭会⻑より添付資料「令和５年度事業計画（案）」に従い説明があった。 
   また事務局から添付資料「令和５年度予算（案）」について説明があった。 
（質疑内容）組織充実強化の項で懇談会（旧⽀部）とあるが⽀部との違いは何かとの質問が出された。 
（結  論）説明内容について承認を求めたところ（懇談会の名称については後で確認する） 
   全会一致で承認された。 
   第５号議案 和５年度入会式について、議⻑から第５号議案が上程された  
（説明内容）内⼭会⻑より次の説明があった。 
   工業会入会式が 2 ⽉ 28 日(⽕)9 時から⺟校体育館で開催される。式次第は添付資料「同窓会入会式」の

通り。 
   役員の方の出席を願いする。 
（質疑内容）内⼭会⻑、事務局の他、浅谷副会⻑、蔵⽥理事、内藤理事、中道理事が出席するとの発言があ 
   った。 
（結  論）出席者について承認を求めたところ、全会一致で承認された。 
   第６号議案 組織委員会について、 議⻑から第６号議案が上程された 
（説明内容）内⼭委員⻑より第３回委員会報告が添付資料「新組織への移⾏流れ(案)⑪ｂ」に従い説明があ 
   った。意⾒があれば述べていただきたい。 
   なお次回の組織委員会を 3 ⽉ 28 日（⽕）18 時から開催するので委員の出席をお願いする。 
（質疑応答）特になし。 
（結  論）説明内容について承認を求めたところ、全会一致で承認された。 
   第７号議案 各委員会の活動について、 議⻑から第７号議案が上程された 
（説明内容）浅谷広報ホームページ委員⻑より委員会の報告（２⽉２１日開催）があった。 
   記事内容はほぼ例年通りだが、組織活性化を考慮し⽀部紹介を掲載する予定。 
  意⾒等あれば出していただきたい。 
（質疑応答）特になし。 
（結  論）浅谷委員⻑説明について承認を求めたところ、全会一致で承認された。 



 
  以上を持って、すべての議案の審議を終了したので、１９時２０分、議⻑は閉会を宣言し解散した。 
 
 

第 10 回理事会議事録 
 
１ 開催日  令和５年１⽉１７日（⽕） １８時００〜１８時 5０分 
２ 開催場所 下松工業会館３階和室 
３ 出席者 理事総数  １５名 
      出席理事    １１名 
      監事総数     ３名 
      出席監事       ０名  
 
４ 議  ⻑ 内⼭会⻑ 
５ 議  題 
   定刻、定款３３条の規定により内⼭会⻑が議⻑になり、議⻑から本日の理事会は第３４条により定足数に達 
   しており、適法に成⽴したので開催の旨を宣言し、議事に入った。 
（１）決議事項 
   第１号議案 令和５年度定時総会運営について、議⻑から第１号議案が上程された。 
（説明内容）事務局より次の説明があった。 
    総会は令和５年５⽉１３日（⼟）１０時からきらぼし館で開催する。 
    講演会は⽥中一成先生（E41）にお願いしている。総会の議⻑、書記及び司会者の依頼頼先は東洋鋼鈑

⽀部となるが、コロナ禍で出席が難しそうである。 
    総会実⾏委員会（⾏事企画委員会）第１回の打ち合わせを令和５年３⽉１７日(⾦)１８時半から、準

備委員会を令和５年５⽉８日(⽉)１８時半から開催したい。 審議をお願いする。 
（質疑内容）総会担当⽀部は東洋鋼鈑⽀部に打診し、その結果により対処したらとの意⾒が出された。 
（結  論）委員会開催日及び担当⽀部の説明、意⾒について承認を求めたところ全会一致で承認された。 
   第２号議案 組織委員会について、議⻑から第２号議案が上程された。 
（説明内容）内⼭組織委員⻑より次の説明があった。 
    先日⼭近理事が⼭⼝県総務部学事文書課若⽉主任と面談され、その報告を含め組織委員会を１⽉１０
日に開催した。資料は添付資料⑥「一般社団法⼈下松工業会の組織再編について」と資料⑩「下松工業会新組 
    織への移⾏の流れ」次回の委員会開催日についても審議をお願いする。 
（質疑応答）説明資料では移⾏流れが分かりにくい。暦年での表示の方が分かりやすいのではとの意⾒が出さ 
    れた。 
（結  論）資料の⾒直しと委員会開催日を１⽉３１日(⽕)１８時から開催することで承認を求めたとこ 
    ろ、全会一致で承認された。 
   第３号議案 令和５年度収⽀予算及び事業計画の作成について、議⻑から第３号議案が上程された。 
（説明内容）事務局より次の説明があった。 
    次年度の収⽀予算及び事業計画の作成時期となった。作成について審議頂きたい。 
（質疑応答）事業計画には組織再編についても含める必要があるのではとの意⾒が出された。 
（結  論）収⽀予算は事務局主体で、事業計画は内⼭⾏事企画委員⻑が作成することで承認を求めたとこ 
    ろ、全会一致で承認された。 



   第４号議案 ＰＴＡ評議員会、下松工業会入会式について、議⻑から第４号議案が上程された。 
（説明内容）内⼭会⻑より次の説明があった。 
    PTA 評議員会が１⽉２４日(⽕)１３時半から⺟校管理棟会議室で開催される。また下松工業会入会式

が２⽉ 28 日(⽕)AM ⺟校体育館で開催される。評議員会には内⼭会⻑と事務局が出席するが、入会式は
理事全員が出席する意気込みで臨みたい。協⼒をお願いする。 

（質疑内容）特になし 
（結  論）評議委員会、入会式の説明について承認を求めたところ、全会一致で承認された。 
    入会式への出席者は次⽉理事会で確定する。 
   第５号議案 各委員会活動について、議⻑から第５号議案が上程された 
（説明内容）浅谷広報ホームページ委員⻑より次号会報の記事内容について、次⽉理事会(2/21)前の１７時

から開催したい。委員の出席をお願いするとの説明があった。 
    記事にはコロナ禍で⽀部活動が停滞しているので近況報告をお願いする予定である。 
（質疑応答）特になし。 
（結  論）浅谷委員⻑説明について承認を求めたところ、全会一致で承認された。 
 
   以上を持って、すべての議案の審議を終了したので、１８時５０分、議⻑は閉会を宣言し解散した。 
 
 

第 9 回理事会議事録 
 
１ 開催日  令和４年１２⽉１６日（⾦） １８時００〜１８時２０分 
２ 開催場所 きらぼし館きらぼしホール 
３ 出席者 理事総数  １５名 
        出席理事      ８名 
        監事総数    ３名 
        出席監事      ２名  
 
４ 議  ⻑ 内⼭会⻑ 
５ 議  題 
   定刻、定款３３条の規定により内⼭会⻑が議⻑になり、議⻑から本日の理事会は第３４条により定足数に達 
   しており、適法に成⽴したので開催の旨を宣言し、議事に入った。 
（１）決議事項 
 第１号議案 ＰＴＡ評議委員会について、議⻑から第１号議案が上程された。 
（説明内容）内⼭会⻑より次の説明があった。 
  令和５年１⽉下旬に日時は未定だが、評議委員会が開催される。会議の冒頭に評議員に対し当会への入会 
    及び会費納入と名簿の提供について説明し、協⼒をお願いする。 
（質疑内容）特になし 
（結  論）ＰＴＡ評議委員会の説明について承認を求めたところ、全会一致で承認された。 
   第２号議案 役員新年会開催について、議⻑から第２号議案が上程された。 
（説明内容）事務局より下記の説明があった。 
  例年１⽉度理事会終了後、役員の新年会を開催している。今年度の開催について審議をお願いする。 
（質疑応答）年末懇親会へ都合がつかず欠席された役員が多い。実施しましょうとの意⾒が出された。 



（結  論）実施することで承認を求めたところ、全会一致で承認された。 
   第３号議案 組織委員会について、議⻑から第３号議案が上程された。 
（説明内容）内⼭組織委員⻑より次の説明があった。 
  先日⼭近理事が⼭⼝県総務部学事文書課若⽉主任と面談され、その報告を含め組織委員会を１２⽉２０

日か１⽉１０日に開催したい。 
（質疑応答）１２⽉２０日の開催が良いとの意⾒が出された。 
（結  論）１２⽉２０日１８時からの開催で承認を求めたところ、全会一致で承認された。 
   第４号議案 各委員会活動について、議⻑から第４号議案が上程された 
（説明内容）浅谷広報ホームページ委員⻑より次号会報の記事内容について、来年２⽉に委員会開催を計画し 
   ている。委員の協⼒をお願いするとの説明があった。 
（質疑応答）特になし。 
（結  論）浅谷委員⻑説明について承認を求めたところ、全会一致で承認された。 
 
 以上を持って、すべての議案の審議を終了したので、１８時２０分、議⻑は閉会を宣言し解散した。 
 
 

第 8 回理事会議事録 
 
１ 開催日  令和４年１１⽉１５日（⽕） １８時００〜１９時４０分 
２ 開催場所 下松工業会館３F 和室 
３ 出席者 理事総数  １５名 
         出席理事  １１名   
         監事総数   ３名 
         出席監事   １名  
 
４ 議  ⻑ 内⼭会⻑ 
５ 議  題 
   定刻、定款３３条の規定により内⼭会⻑が議⻑になり、議⻑から本日の理事会は第３４条により定足数に達 
   しており、適法に成⽴したので開催の旨を宣言し、議事に入った。 
（１）決議事項 
   第１号議案 地域・企業代表者懇親会について、（新旧校⻑歓送迎会）議⻑から第１号議案が上程された。 
（説明内容）事務局より下記の説明があった。 
   先⽉理事会で提案のあった 12 ⽉ 16 日(⾦)の会場が確保できた。予定通り開催するので出席をお願いする。 
   開催についてご意⾒等あれば出していただきたい。 
  なお新旧校⻑の歓送迎会も含む予定であったが松本前校⻑が出席できず、太⽥校⻑の歓迎会としたい。 
（質疑内容）特になし 
（結  論）実施について承認を求めたところ、全会一致で承認された。 
   第２号議案 令和５年度定時総会について、議⻑から第２号議案が上程された。 
（説明内容）事務局より下記の説明があった。 
   来年度総会を５年５⽉１３日（⼟）で計画し会場のきらぼし館が確保できた。 
   （予約受付は６か⽉前の１１⽉１日から）計画通り進めるので協⼒をお願いする。 
（質疑応答）特になし。 



（結  論）事務局説明について承認を求めたところ、全会一致で承認された。 
   第３号議案 PTA 評議会について、議⻑から第３号議案が上程された。 
（説明内容）内⼭会⻑より次の説明があった。 
   令和５年１⽉下旬に日時は未定だが、評議会が開催される。会議の最初に名簿の提 供と入会（入会⾦の

納付）について説明し、協⼒をお願いする。 
  なお入会式は卒業式前日の２⽉２９日に開催する。この式には理事多数の出席をお願いしたい。 
（質疑応答）特になし。 
（結  論）内⼭会⻑説明で承認を求めたところ、全会一致で承認された。 
   第４号議案 ⺟校校庭庭木剪定について、 議⻑から第４号議案が上程された。 
（説明内容）中津井理事より下記の説明があった。  
   当初１１⽉１３日で計画したが天気の関係で２０日に延期した。役員の方の参加をお願いする。 
（質疑応答）内⼭会⻑、蔵⽥理事、野⽥理事、内藤理事、岡⽥理事、清水監事から参加するとの発言があっ 
   た。 
（結  論）欠席役員、元役員等への確認は事務局で⾏う事で承認を求めたところ、全会一致で承認された。 
   第５号議案 令和４年度予算・実績⾒込みについて、議⻑から第５号議案が上程された。 
（説明内容）事務局より添付資料に従い説明があった。 

収入は復活⽀援⾦の助成があり予算を達成できそうだ。 ⽀出はコロナ感染の影響もあり⽀部総会等が中止 
   となり、関連経費が約１００万円予算より少なくなる⾒込み。 
   収⽀は約３００万円のマイナス予算であったが２００万円のマイナスを予想。        
（質疑応答）下記の意⾒が出された。 
  会費もしくは運営基⾦の増額を検討すべき。 企業⽀部会員の⺟校への帰属意識が薄れている。会費も⽀部 
   に依頼するのではなく個⼈宛に会報を送付し、納付をお願いした方が良いのでは。 
  会報関連の費用ウエイトが高い。送付先の再考が必要と思う。 
（結  論）で⾏う事で承認を求めたところ、全会一致で承認された。 
   第６号議案 各委員会活動について、議⻑から第６号議案が上程された。 
（説明内容）内⼭⾏事企画委員⻑から計画通り開催・実施しているとの報告があった。 
  浅谷広報ホームページ委員⻑から来年度会報用の記事を、実施事業ごとに収集してい るとの説明があった。 
（質疑応答）特になし。 
（結  論）各委員⻑報告について承認を求めたところ、全会一致で承認された。 
 
   以上を持って、すべての議案の審議を終了したので、１９時００分、議⻑は閉会を宣言し解散した。 
 
 

第 7 回理事会議事録 
 
１ 開催日  令和４年１０⽉１８日（⽕） １８時００〜１９時４０分 
２ 開催場所 下松工業会館３F 和室 
３ 出席者 理事総数  １５名 
       出席理事    １０名  
       監事総数     ３名 
         出席監事      １名  
 



４ 議  ⻑ 内⼭会⻑ 
５ 議  題 
   定刻、定款３３条の規定により内⼭会⻑が議⻑になり、議⻑から本日の理事会は第３４条により定足数に達 
   しており、適法に成⽴したので開催の旨を宣言し、議事に入った。 
（１）決議事項 
   第１号議案 文化体育活動助成⾦交付について、議⻑から第１号議案が上程された。 
（説明内容）事務局より下記の説明があった。 
   ⺟校よりハンドボール部、松浦健⼈君の（システム機械科３年 国⺠体育⼤会出場） 
   文化体育活動助成⾦の申請があった。当会の規程に理事会で審査とあり、審議をお願いする。 
   また、国⺠体育⼤会で二位入賞の平谷太良君（⼸道部システム機械科３年）の栄光の碑への記銘について
も審議頂きたい。 
（質疑内容）助成及び記銘ついては特にないが、栄光の碑が満杯に近い状態であり、対処する必要があるので 
   はとの意⾒が出された。 
（結  論）事務局説明の助成⾦交付と栄光の碑への記銘について承認を求めたところ、全会一致で承認され 
   た。栄光の碑への対処は学校側で検討する。 
   第２号議案 第３２回七彩ゴルフ⼤会について、議⻑から第２号議案が上程された。 
（説明内容）事務局より下記の説明があった。 
   来年度の第３２回七彩ゴルフ⼤会会場を令和５年１０⽉１１日(水)８時３３分スタートで中須ゴルフ倶楽

部に予約 した。OUT・IN 各１０組。審議をお願いする。 
（質疑応答）特になし。 
（結  論）事務局説明について承認を求めたところ、全会一致で承認された。 
   第３号議案 さくらクラブ交流会について、議⻑から第３号議案が上程された。 
（説明内容）事務局より次の説明があった。 
   10 ⽉ 22 日(⼟)１2 時から開催の交流会に、さくらクラブ会員から６名の参加申し込みがあった。当会役員の 
   出席者を確認させていただきたい。 
（質疑応答）内⼭会⻑、内藤理事、岡⽥理事から出席するとの発言があった。 
（結  論）当会役員４名の出席で承認を求めたところ、全会一致で承認された。 
   第４号議案 ⺟校文化祭について、議⻑から第４号議案が上程された。 
（説明内容）内⼭会⻑より下記の説明があった。  
   文化祭が１１⽉１１日(⾦)９時〜1２時に開催される。当会からお茶席を設けお茶会の催しを提案したい。 
   さくらクラブの全面協⼒が必要で、さくらクラブ交流会でお願いするつもりでいる。ご意⾒等いただきた 
   い。 
（質疑応答）経験者がおられるかとの質問に、さくらクラブ⽥村さんと河村さんの紹介があった。 
（結  論）さくらクラブ交流会で協議することで承認を求めたところ、全会一致で承認された。 
   第５号議案 ⺟校剪定について、議⻑から第４号議案が上程された。 
（説明内容）中津井理事より下記の説明があった。  
   ⺟校生徒⽀援事業の庭木剪定を１１⽉１３日(日)８時から計画した。役員の参加をお願いする。雨天の場

合は次⽉理事会（１１⽉１５日）で協議したい。 
（質疑応答）内⼭会⻑、蔵⽥、野⽥、内藤、岡⽥各理事、清水監事から参加するとの発言があった。 
（結  論）欠席役員、元役員等への確認は事務局で⾏う事で承認を求めたところ、全会一致で承認された。 
   第６号議案 組織委員会開催について、議⻑から第５号議案が上程された。 
（説明内容）内⼭組織委員会委員⻑より下記の説明があった。 



   収⽀を基本に当会のこれからの在り方を検討する必要がある。１０⽉４日に第１回の組織委員会を開催した 
   が、収入減は明確であり早急に対策が必要との意⾒が多々出された。その委員会の資料を添付しているの 
   で、ご意⾒等出して頂きたい。 
（質疑応答）別紙に記述 
（結  論）今理事会の意⾒を参考に（内⼭委員⻑、事務局で整理）次回組織委員会で協議することで承認

を求めたところ、全会一致で承認された。 
 
   以上を持って、すべての議案の審議を終了したので、１９時４０分、議⻑は閉会を宣言し解散した。 
 
 

第 6 回理事会議事録 
 
１ 開催日   令和４年９⽉２０日（⽕） １８時００〜１８時４０分 
２ 開催場所 下松工業会館３F 和室 
３ 出席者   理事総数  １５名 
         出席理事  １０名 
         監事総数   ３名 
         出席監事     １名  
 
４ 議  ⻑ 内⼭会⻑ 
５ 議  題 
   定刻、定款３３条の規定により内⼭会⻑が議⻑になり、議⻑から本日の理事会は第３４条により定足数に 
   達しており、適法に成⽴したので開催の旨を宣言し、議事に入った。 
（１）決議事項 
   第１号議案 文化体育活動助成⾦交付について、議⻑から第１号議案が上程された。 
（説明内容）事務局より下記の説明があった。 
   ⺟校より⼸道部平谷太良君の（M3）国⺠体育⼤会出場、ものづくり部渡辺慎也君（M2）ものづくりコンテ 
   スト全国⼤会旋盤の部出場及び吹奏楽部定期演奏会について、文化体育活動助成⾦の申請があった。 
   当会の規程に理事会で審査とあるので、審議をお願いする。 
（質疑内容）特になし。 
（結  論）事務局説明の助成⾦交付ついて承認を求めたところ、全会一致で承認された。 
   第２号議案 第３１回七彩ゴルフ⼤会について、議⻑から第２号議案が上程された。 
（説明内容）事務局より下記の説明があった。 
   第３１回七彩ゴルフ⼤会開催について９⽉６日⾏事企画員会を開催し、案内送付者・賞品等を協議し、参
加者を募ったところ６６名の応募があった。 
   賞品及び当日の役割分担について確認させていただきたい。 
   事務局は賞品のうち残念賞は、バナー広告等でお世話になった、たお商店の果物詰め合わせを検討してい 
   る。審議をお願いする。 
（質疑応答）受付、表彰式は蔵⽥理事、徳原監事及び当日参加の中道理事、清水監事及び岩村元理事にお

願いしたらとの発言があった。 
（結  論）賞品については事務局説明、役割分担については上述意⾒で承認を求めたところ、全会一致で承 
   認された。 



   第３号議案 さくらクラブ交流会について、議⻑から第３号議案が上程された。 
（説明内容）事務局より次の説明があった。 
   10 ⽉ 22 日(⼟)１2 時から開催の交流会について、さくらクラブ代表の福永知佐子さんと協議し、会員に案内 
   状を送付した。当会役員の出席者を確認させていただきたい。 
（質疑応答）準備に時間を要しないので役員各自で調整し、次回理事会で確定したので良いのではとの発言が 
   あった。 
（結  論）次⽉の理事会で出席者を決める事で承認を求めたところ、全会一致で承認された。 
   第４号議案 剪定委員会開催について、議⻑から第４号議案が上程された。 
（説明内容）事務局より下記の説明があった。  
   今年度の当会事業計画に⺟校生徒⽀援事業で庭木剪定をあげている。例年は 11 ⽉から 12 ⽉初旬に実施

している。今年度の実施日について審議頂きたい。 
（質疑応答）委員⻑の中津井理事と調整し、次⽉理事会で決定したらとの意⾒が出された。 
（結  論）調整後次⽉理事会で決める事で承認を求めたところ、全会一致で承認された。 
   第５号議案 組織委員会開催について、議⻑から第５号議案が上程された。 
（説明内容）内⼭組織委員会委員⻑より下記の説明があった。 
   収⽀を基本に当会のこれからの在り方を検討する必要がある。理事会で議論するための資料を組織委員会で 
   作成したい。複数回開催となるが一回目を 10 ⽉ 4 日もしくは 11 日に実施したい。組織委員の出席をお願い
す 
   る。 
（質疑応答）収⽀予想は浅谷副会⻑作成資料を参考にしたらとの意⾒が出された。 
（結  論）10 ⽉ 4 日開催で承認を求めたところ、全会一致で承認された。 
 
   以上を持って、すべての議案の審議を終了したので、18 時 40 分、議⻑は閉会を宣言し解散した。 
 
 

第 5 回理事会議事録 
 
１ 開催日  令和４年８⽉１６日（⽕） １８時００〜１９時００分 
２ 開催場所 下松工業会館３F 和室 
３ 出席者 理事総数    １５名 
        出席理事     ９名 
      監事総数   ３名 
      出席監事     １名  
 
４ 議  ⻑ 内⼭会⻑ 
５ 議  題 
   定刻、定款３３条の規定により内⼭会⻑が議⻑になり、議⻑から本日の理事会は第３４条により定足数に 
   達しており、適法に成⽴したので開催の旨を宣言し、議事に入った。 
（１）決議事項 
   第１号議案 新旧校⻑の歓送迎会について、議⻑から第１号議案が上程された。 
（説明内容）内⼭会⻑より新旧校⻑の歓送迎会の件ついて説明があった。 
    夏休み中の開催で松本校⻑、太⽥校⻑で調整していただいたものの、最終的にコロナ感染が拡⼤方向と 



    の理由で、中止の申し入れがあった。従い直近での開催はできないが、年末に開催予定の地域・企業代 
    表者懇談会（忘年会）に招待し、歓送迎会と兼ねたい。審議をお願いする。 
（質疑内容）特になし。 
（結  論）会⻑説明ついて承認を求めたところ、全会一致で承認された。 
   第２号議案 ⺟校面接訓練、面接官について、議⻑から第２号議案が上程された。 
（説明内容）事務局より下記の説明があった。 
   ⺟校より９⽉１２日(⽉)、１３日(⽕)の 2 日間について就職面接指導面接官の派遣要請があり、添付資料

の６名から承諾を頂いたので報告する。  
（質疑内容）特になし 
（結  論）事務局説明内容の承認を求めたところ、全会一致で承認された。      
   第３号議案 第３１回七彩ゴルフ⼤会について、議⻑から第３号議案が上程された。 
（説明内容）事務局より次の説明があった。 
   １０⽉１２日(水)中須ゴルフ倶楽部で第３１回七彩ゴルフ⼤会を開催する。 
   案内状を個⼈１２６名及び１８企業⽀部へ投函した。締め切りを８⽉３１日で募集中。 
   コロナ禍でもあり参加者は昨年より少なそうである。 
   申し込み締め切り後に⾏事企画委員会を開催し、組み合わせと賞品を決めていただきたい。 
（質疑応答）⾏事企画委員会は９⽉６日(⽕)１８時からの開催が良いとの発言があった。 
（結  論）９⽉６日(⽕)１８時からの開催で承認を求めたところ、全会一致で承認された。 
   第４号議案 さくらクラブ交流会について、議⻑から第４号議案が上程された 
（説明内容）事務局より下記の説明があった。  
   さくらクラブ代表の福永知佐子さんより、役員で協議した結果１０⽉２２日(⼟)１２時から開催したいとの 
   連絡があった。当会からも組織委員会委員を中心に、出席をお願いする。出欠は次⽉理事会で確認する。 
（質疑応答）交流会での議題や課題の事前検討が重要との意⾒が出された。（下工祭への⾏事参加等） 
（結  論）開催について承認を求めたところ、全会一致で承認された。 
   第５号議案 令和５年度定時総会講演者について、議⻑から第５号議案が上程された。 
（説明内容）事務局より下記の説明があった。 
   静岡市清水区在住の⽥中一成氏から内諾を頂いた。防府市出身の電気科４１年卒。 
   作家で（書籍︓坂本龍⾺と幕末維新）また清水市議２０年（５期）在籍された。 
   演題については別途協議する。審議をお願いする。 
（質疑応答）講演者に適任との意⾒が多々出された。 
（結  論）⽥中一成氏へ講演をお願いすることで承認を求めたところ、全会一致で承認された。 
   第６号議案 学年幹事交流会開催について、議⻑から第６号議案が上程された。 
（説明内容）事務局よりに学年幹事交流会開催ついて説明があった。 
   従来は１１⽉頃に開催していたが、近年は出席者が少ないことに加え、コロナ禍でもあり中止している。 
   今年度の開催について審議をお願いする。 
（質疑応答）下記の意⾒が出された。 
   交流会を⾒直し、方法を変える時期にきたのでは。（メリットは何か） 
   総会の運営を分担してもらい、意識づけを⾏ったらどうか。 
   学年幹事の役目はクラス会の開催だけとする。 
   代表幹事制、企業内幹事（九州⼤学の事例） 
（結  論）コロナ感染拡⼤方向であり、今年度は中止することで確認を求めたところ、全会一致で承認さ 
   れた。 



   第７号議案 幹事委嘱について、議⻑から第６号議案が上程された。 
（説明内容）事務局より中原道雄氏（M4３）に幹事を委嘱したいとの説明があった。 
   中原道雄氏も今理事会に出席し自⼰紹介。プロフィールも回覧。 
（質疑応答）特になし。     
（結  論）中原道雄氏へ幹事を委嘱することで確認を求めたところ、全会一致で承認された。 
 
   以上を持って、すべての議案の審議を終了したので、１９時００分、議⻑は閉会を宣言し解散した。 
 
 

第 4 回理事会議事録 
 
１ 開催日  令和４年７⽉１９日（⽕） １８時００〜１８時４０分 
２ 開催場所 下松工業会館３F 和室 
３ 出席者   理事総数  １５名 
          出席理事    １４名 
          監事総数     ３名 
        出席監事       １名  
 
４ 議  ⻑ 内⼭会⻑ 
５ 議  題 
   定刻、定款３３条の規定により内⼭会⻑が議⻑になり、議⻑から本日の理事会は第３４条により定足数に 
   達しており、適法に成⽴したので開催の旨を宣言し、議事に入った。 
（１）決議事項 
   第１号議案 育英奨学⾦及び文化体育活動助成⾦交付について,、議⻑から第１号議案が上程された。 
（説明内容）事務局より育英奨学⾦及び文化体育活動助成⾦交付ついて説明があった。 
  育英奨学⾦８名４８万円、登⼭部の全国⼤会出場 2 万円、定時制柔道部・卓球部全国⼤会出場に 2.5

万円の文化体育活動助成⾦贈呈式を⺟校で７⽉１５日開催した。 
   事後となるが審議、承認をお願いする。 
（質疑内容）特になし。 
（結 論）育英奨学⾦及び文化体育活動助成⾦ついて承認を求めたところ、全会一致で承認された。 
   第２号議案 親睦ボーリング⼤会開催（8 ⽉ 3 日）について、議⻑から第２号議案が上程された。 
（説明内容）事務局より下記の説明があった。 
   個⼈４７名、⽀部１７、⺟校教諭・PTA へ案内を出し、参加申し込みは会員３名、教諭５名、役員８名 
    の計１６名。開催実施について審議をお願いする。 
   実施することで決まれば⾏事企画委員会を開催し、具体化する必要がある。 
（質疑内容）申込者は少ないが開催すべきとの意⾒が多々出された。 
（結 論）開催することで承認を求めたところ、全会一致で承認された。 
   ⾏事企画委員会は７⽉２６日（⽕）１８時から開催する。 
   第３号議案 ⺟校面接訓練、面接官について、 議⻑から第３号議案が上程された。 
（説明内容）事務局より次の説明があった。 
    例年通り⺟校より就職面接指導の面接官について要請があった。協⼒をお願いする。 
    また、適任者に心当たりがあれば紹介していただきたい。訓練日は９⽉１２日(⽉)〜１３日(⽕)の 2 日間 



（質疑応答）役員から次の発言があった。 
  浅谷副会⻑１２日、内藤理事、中道理事は両日、岡⽥理事（勤務確認後）の協⼒が得られた。 
（結 論）適任者を探し紹介する事ことで承認を求めたところ、全会一致で承認された。 
   第４号議案 七彩ゴルフ⼤会について、議⻑から第４号議案が上程された 
（説明内容）事務局より下記の説明があった。  
  第３１回七彩ゴルフ⼤会を１０⽉１２日(水)に中須ゴルフ倶楽部で予定している。 
  コロナ感染状況を考慮したうえでの開催是非について審議をお願いする。 
  開催となれば⾏事企画委員会で、詳細を計画する必要がある。 
（質疑応答）開催したほうが良いとの意⾒が多く出された。 
（結 論）開催することで承認を求めたところ、全会一致で承認された。 
  ⾏事企画委員会は７⽉２６日（⽕）１８時から開催する。 
   第５号議案 さくらクラブ交流会について、議⻑から第５号議案が上程された。 
（説明内容）事務局より下記の説明があった。 
    例年９⽉もしくは１０⽉に交流会を開催している。さくらクラブからも開催についての問合せがあり、 
    皆さんの意⾒をお聞きしたい。 
（質疑応答）下記の意⾒が出された。 
  若い⼈が集まりやすい、楽しい催しを考える必要がある。（⺟校文化祭でのお茶会等） 
（結 論）さくらクラブ代表等と開催日を協議し、次⽉理事会で審議することで承認を求めたところ、全会 
    一致で承認された。 
   第６号議案 新旧校⻑の歓送迎会について、議⻑から第６号議案が上程された 
（説明内容）事務局よりについて説明があった。 
   ⺟校校⻑交代時は歓送迎会を開催することが通例となっている。着任後かなり日数が経過したが、過去も 
    ８⽉に開催して年もある。コロナ感染状況を考慮したうえでの開催について審議をお願いする。 
（質疑応答）下記の意⾒が出された。 
  案内は地域⽀部、企業⽀部に出していたが今回は企業⽀部からの出席は望めない。 
  ⺟校と同窓会の繋がりを強める意味では、是非とも開催すべき。 
（結 論）開催について内⼭会⻑より、太⽥校⻑に意向を打診していただき、以降の方針を決めることで認を 
    求めたところ、全会一致で承認された。 
  
   以上を持って、すべての議案の審議を終了したので、１８時４０分、議⻑は閉会を宣言し解散した。 
 
 

第 3 回理事会議事録 
 
１ 開催日  令和４年６⽉２１日（⽕） １８時００〜１８時３０分 
２ 開催場所 下松工業会館３F 和室 
３ 出席者 理事総数  １５名 
        出席理事       ５名 
       監事総数    ３名 
       出席監事      ２名  
 
４ 議  ⻑ 内⼭会⻑ 



５ 議  題 
   定刻、定款３３条の規定により内⼭会⻑が議⻑になり、議⻑から本日の理事会は第３４条により定足数に 
   達しており、適法に成⽴したので開催の旨を宣言し、議事に入った。 
（１）決議事項 
   第１号議案 下松工業会会報第５３号発⾏について（会報発送予定日７⽉１日）議⻑から第１号議案

が上程された。 
（説明内容）浅谷広報ホームページ委員⻑から会報編成の経過と、事務局から封筒入れ作業日程について 
   説明があった。 
（質疑内容）下記の意⾒が出された 
  ウィークデーは勤務等で参加をできないので２５日の⼟曜日が良い。 
（結 論）封筒入れ作業は２５日(⼟)に実施し、残れば２７日、２８日に⾏うことで承認を求めたところ、 
   全会一致で承認された。 
   第２号議案 文化体育活動助成⾦について、中国新⼈柔道⼤会広告 ２万円 登⼭部全国⼤会 ２万円 
   議⻑から第２号議案が上程された。 
（説明内容）事務局より添付資料に従い助成⾦の説明があった。 
（質疑内容）助成対象が不明確なところもあり、再確認が必要と思う。     
（結 論）議案通りに助成することで承認を求めたところ、全会一致で承認された。 
  助成対象は関係者、規程等で再確認する。 
   第３号議案 納涼会について、議⻑から第３号議案が上程された。 
（説明内容）事務局より次の説明があった。 
   例年役員納涼会を、７⽉定例理事会終了後に開催している。今年度の開催について審議をお願いする。 
（質疑応答）開催したらとの意⾒が多々出された。 
（結 論）開催することで承認を求めたところ、全会一致で承認された。 
   第４号議案 公益目的⽀出計画実施報告書について、議⻑から第４号議案が上程された。 
（説明内容）事務局より県に、公益目的⽀出計画実施報告書(電子申請)を６⽉１４日に提出したと報告が 
   あり、その説明が添付資料に従いされた。 
（質疑応答）特になし 
（結 論）県の対応を待つことで承認を求めたところ、全会一致で承認された。 
   第５号議案 親睦ボウリング⼤会開催について、議⻑から第５号議案が上程された。 
（説明内容）事務局より下記の説明があった。 
   事業計画では８⽉上旬開催とあり、⾄急⾏事企画委員会を開催し、具体化する必要がある。 
（質疑応答）６⽉中に開催すべきとの意⾒が出された。 
（結 論）６⽉２８日（⽕）１８時から⾏事企画委員会を開催することで承認を求めたところ、全会一致で 
   承認された。 
   第６号議案 各委員会の活動計画について、議⻑から第６号議案が上程された。 
（説明内容）事務局より添付資料の委員会組織表について説明があった。 
（質疑応答）特になし 
（結 論）組織表に基づき活動することで認を求めたところ、全会一致で承認された。 
  
   以上を持って、すべての議案の審議を終了したので、１８時３０分、議⻑は閉会を宣言し解散した。 
 
 



第 2 回理事会議事録 
 
１ 開催日  令和４年５⽉１７日（⽕） １８時００〜１８時５０分 
２ 開催場所 下松工業会館３F 和室 
３ 出席者   理事総数  １５名 
         出席理事      ９名   
         監事総数    ３名 
         出席監事      １名  
 
４ 議  ⻑ 内⼭会⻑ 
５ 議  題 
   定刻、定款３３条の規定により内⼭会⻑が議⻑になり、議⻑から本日の理事会は第３４条により定足数に 
    達しており、適法に成⽴したので開催の旨を宣言し、議事に入った。 
（１）決議事項 
   第１号議案 令和４年度定時総会反省について、議⻑から第１号議案が上程された。 
（説明内容）事務局から以降の総会の改善にもつなげたいので、感想や意⾒があれば述べていただきたいと 
    説明があった。 
（質疑内容）下記の意⾒が出された。 
    久し振りの懇親会開催で、準備不足の面があった。もっと理事会として取り組む必要がある。 
    （コップ等備品、二次会の手配等） 
（結 論）次年度総会で配慮することで承認を求めたところ、全会一致で承認された。 
   第２号議案 令和５年度定時総会の運営確認について、議⻑から第２号議案が上程された。 
（説明内容）事務局より下記の説明があった。 
     ①日  時  令和５年５⽉１２日（⾦）１３日(⼟) 
               予約時間帯 ５⽉１２日 １７︓００〜２１︓００ 
                          ５⽉１３日  ９︓００〜１７︓００ 
   ②場  所  きらぼし館 きらぼしホール  
（質疑内容）特に出されなかった。 
（結 論）議案通りに進めることで承認を求めたところ、全会一致で承認された。 
   第３号議案 会報５３号発⾏について、日程、原稿配置及び収集について議⻑から第３号議案が上程され 
    た。 
（説明内容）浅谷委員⻑欠席のため、事務局より次の説明があった。 
   ４⽉２８日に広報ホームページ委員会を開催し、発⾏日を例年通り 7 ⽉１日で決定した。 
   レイアウトは会報５２号と同じとし、寄稿文を⺟校校⻑、両教頭、村中前会⻑、内⼭会⻑及び学年幹事と 
   仲子真未前生徒会⻑に依頼した。原稿を入手次第、委員会を開催するので、委員の方は出席をお願いする。 
   封入作業に時間がかかるが、次⽉理事会で実施日を連絡するので、役員の方の協⼒をお願いする。 
（質疑応答）特になし 
（結 論）計画通り進めることで承認を求めたところ、全会一致で承認された。 
   第４号議案 各委員会の活動計画について、議⻑から第４号議案が上程された 
（説明内容）事務局より添付資料の委員会業務分担表（案）について説明があった。 
  今日は浅谷副会⻑不在で決定できないが、意⾒等お聞きしたい。 
（質質疑応答）下記の意⾒が出された。 



   組織が３グループ（⾏事企画・組織・広報ホームページ）に分かれているが、⾏事企画と組織は関連が深 
    く、合わせた方が良いと思う。 
    知識・技量がある役員には、２グールプを兼任していただいた方が良いのでは。 
（結 論）三役で協議し、次回理事会で提示することで承認を求めたところ、全会一致で承認された。 
   第５号議案 北⽃町自治会一⻫清掃参加のお願い 
    ① 日  時  令和５年５⽉２２(日)  ９︓００〜１１︓００ 
   ② 場  所  下松駅北⼝ロータリー集合 
    議⻑から第５号議案が上程された 
（説明内容）事務局より説明があった。当会は北⽃町自治会に所属している。例年５⽉に自治会一⻫清掃が実 
    施されていたが、コロナ禍で２年間中止となった。今年度は実施するの 
    で参加要請があった。当会の令和４年度事業計画にも、地域⾏事等への参加とある。 
    是非参加をお願いする。 
（質応答）特になし 
（結 論）可能な方は、参加することで認を求めたところ、全会一致で承認された。 
   
   以上を持って、すべての議案の審議を終了したので、１８時５０分、議⻑は閉会を宣言し解散した。 
 
 

第 1 回理事会議事録 
 
１ 開催日  令和４年４⽉１９日（⽕） １８時００〜１９時５０分 
２ 開催場所 下松工業会館３F 和室 
３ 出席者 理事総数  １３名 
      出席理事       ９名 
      監事総数     ３名 
      出席監事       １名  
        特別参加 
        中道理事候補、⻘木理事候補、⼭近理事候補、野⽥理事候補 
４ 議  ⻑ 村中会⻑ 
５ 議  題 
   定刻、定款３３条の規定により村中会⻑が議⻑になり、議⻑から本日の理事会は第３４条により定足数に 
   達 しており、適法に成⽴したので開催の旨を宣言し、議事に入った。 
   第１号議案 令和４年度定時総会議案書について、議⻑から第１号議案が上程された。 
（説明内容）事務局から添付資料の総会議案書について説明があった。３号議案の令和４年度事業計画案 
    については内⼭副会⻑が説明した。 
（質疑内容）下記の意⾒が出された。 
  決算関連資料は、分かりにくい。可能であれば表に、罫線を追加したほうが良い。 
  正味財産増減計算書及び正味財産増減計算書内訳表は特に分かりにくいので、収⽀計算書主体の説明が 
     良いと思う。収⽀計算書と収⽀予算書(案)の科目は同じにしたほうが良い。 
（結 論） 
  意⾒の修正を含め、議案書について承認を求めたところ、全会一致で承認された。 
   第２号議案 令和４年度定時総会の運営確認について、議⻑から第２号議案が上程された。 



（説明内容）内⼭⾏事企画委員⻑より下記の説明があった。 
   ① 日  時  令和４年５⽉１４日（⼟）１１︓００〜１１︓４０ 
   ② 場  所  きらぼし館 きらぼしホール  
           予約時間帯 ５⽉１３日 １７︓００〜２１︓００ 
                 ５⽉１４日  ９︓００〜１７︓００ 
   ③ 運営委員  司会 下松⽀部理事       松村 伸氏（M43） 
           議⻑ 下松⽀部監事       白井春好氏（C41） 
           書記              未定 
   ④ 会費    ４０００円 
   ⑤ 会場準備  令和４年５⽉１３日（⾦）１７︓００〜２１︓００ 
               ５⽉１４日（⼟） ９︓００〜１０︓３０ 
           役員一同 
   ⑥総会準備委員会  令和４年５⽉６日（⾦）１８︓００〜 
     ※ 例年同時開催していた⺟校吹奏楽部演奏は、新担当教諭より辞退の申し入れがあり中止する。 
              その時間帯に定期演奏会の DVD、もしくは校歌の CD をながす予定。 
（質疑内容）下記の意⾒が出された。 
   コロナ禍で企業⽀部からの出席はできないとの連絡が多く、新会員（学年幹事）挨拶は中止せざるを得 
   ない。 
   １００周年記念⾏事関連の DVD があれば、総会前の時間帯に放映したら良いのでは。 
（結 論） 
 新会員挨拶は中止する。１００周年記念 DVD は収録していないので放映できない。 
  上記を含め承認を求めたところ、全会一致で承認された。 
   第３号議案 定期監査報告について、議⻑から第３号議案が上程された。 
（説明内容）事務局より下記の説明があった。 
  監査を４⽉１１日に徳原、清水、東監事で実施した。実施方法、監査結果については清水監事が報告。 
（質疑応答）特に出されなかった。 
（結 論） 
  監査結果報告について承認を求めたところ、全会一致で承認された。 
   第４号議案  広報・ホームページ委員会開催について 
    会報５３号 原稿配置及び原稿収集について、議⻑から第４号議案が上程された。 
（説明内容）浅谷副会⻑から４⽉１９日に広報・ホームページ委員会を開催する予定であったが中止したと 
    説明があった。４⽉２８日１０時に委員会を開催し詳細を検討する。 
    今年度は会⻑及び理事が交代するので、特に役員紹介については工夫するつもりである。 
（質疑応答）特になし 
（結 論） 
   ４⽉２８日に、広報・ホームページ委員会を開催し、詳細を検討することで承認を求めたところ全会一致 
    で承認された。 
   第５号議案 新年度役員の選任について、議⻑から第５号議案が上程された。 
（説明内容）事務局より次の説明があった。 
  先⽉の理事会で新任理事に中道勝⼰氏（E49）、⼭近和宏氏（M57）、野⽥佳裕氏（MH07）を推薦し 
   承認された。その後⻘木義雄氏（M57）に要請したところ快諾を得たので、承認を頂きたい。なお正式就 
    任は総会での承認後となる。 



（質疑応答）特になし 
（結 論）⻘木義雄氏の理事就任について承認を求めたところ、全会一致で承認された。 
   第６号議案 新着任校⻑、教諭の歓迎会について、議⻑から第６号議案が上程された。 
（説明内容）事務局及び内⼭副会⻑より次の説明があった。 
   先⽉の理事会で歓迎会を４⽉２８日に開催することが決まり、会場を予約した。ただし⺟校の状況によっ 
   ては変更もありうるとした。その後⺟校の開催は延期（ほぼ中止）となり、三役で協議し、当会も中止せ 
   ざるを得ない。 
（質疑応答）特になし 
（結 論）中止で承認を求めたところ、全会一致で承認された。 
   第７号議案 事業復活⽀援⾦の受給申請について、議⻑から第７号議案が上程された。 
（説明内容）事務局より次の提案があった 
   藤中税理⼠事務所より中小法⼈のための「事業復活⽀援⾦」の説明と、申請のについて問い合わせがあっ 
   た。申請について審議頂きたい。 
（質疑応答）過去にも申請しており、該当するのであれば申請したらとの意⾒が多々出された。 
（結 論）申請することで承認を求めたところ、全会一致で承認された。 
 
 以上を持って、すべての議案の審議を終了したので、１９時５０分、議⻑は閉会を宣言し解散した。 
 
 


